



DICHTET. RICHTIG. GUT.

SCHNEIDET. RICHTIG. GUT.

KLEBT. RICHTIG. GUT.



ENERGIE. EFFIZIENT.

Bestätigung der Einhaltung der EU-Verordnung (EU) 2023/1115 über entwaldungsfreie Lieferketten - EUDR

Hiermit bestätigen wir, dass DRG Dicht- und Klebetechnik GmbH alle Anforderungen der EU-Verordnung (EU) 2023/1115 über entwaldungsfreie Lieferketten vollständig einhält. Diese Verordnung regelt, dass bestimmte Rohstoffe und Erzeugnisse nur dann in den Unionsmarkt eingeführt oder darauf bereitgestellt werden dürfen, wenn diese nicht mit Entwaldung und Waldschädigung in Verbindung stehen.

Unser Unternehmen hat die folgenden Maßnahmen ergriffen, um die Einhaltung sicherzustellen:

Sorgfaltspflicht und Risikobewertung:

Wir haben umfassende Sorgfaltspflichten implementiert, um sicherzustellen, dass unsere Lieferketten frei von Entwaldung sind. Dies umfasst regelmäßige Risikobewertungen und Überprüfungen unserer Lieferanten

Zusammenarbeit mit Lieferanten:

Wir arbeiten eng mit unseren Lieferanten zusammen, um sicherzustellen, dass sie ebenfalls die Anforderungen der Verordnung einhalten und entsprechende Nachweise erbringen können

Schulung und Sensibilisierung:

Unsere Mitarbeiter und Partner werden regelmäßig geschult und sensibilisiert, um die Einhaltung der Verordnung sicherzustellen

Wir verpflichten uns, weiterhin alle notwendigen Maßnahmen zu ergreifen, um die Einhaltung der EU-Verordnung zu gewährleisten und einen positiven Beitrag zum Schutz der Wälder und zur Bekämpfung der globalen Klimakrise zu leisten.

DRG Dicht- und Klebetechnik GmbH

Datum

29.10.2024

(Geschäftsführer)





DICHTET. RICHTIG. GUT.

SCHNEIDET. RICHTIG. GUT.

KLEBT. RICHTIG. GUT.



ENERGIE EFFIZIENT

Confirmation of compliance with EU Regulation (EU) 2023/1115 on deforestation-free supply chains - EUDR

We hereby confirm that DRG Dicht- und Klebetechnik GmbH fully complies with all requirements of EU-Regulation (EU) 2023/1115 on deforestation-free supply chains. This regulation stipulates that certain raw materials and products may only be imported into or made available on the Union market if they are not associated with deforestation and forest degradation.

Our company has taken the following measures to ensure compliance:

Due diligence and risk assessment:

We have implemented comprehensive due diligence measures to ensure that our supply chains are free from deforestation. This includes regular risk assessments and audits of our suppliers

Collaboration with suppliers:

We work closely with our suppliers to ensure that they also comply with the requirements of the regulation and can provide appropriate evidence

Training and awareness raising:

Our employees and partners are regularly trained and sensitised to ensure compliance with the Regulation

We are committed to continuing to take all necessary measures to ensure compliance with the EU Regulation and to make a positive contribution to protecting forests and combating the global climate crisis.

DRG Dicht- und Klebetechnik GmbH

Date

29.10.2024

(Managing Director)

